
Herr Kolf fragt nach, wann der Schmutzwasserkanal Alzenbacher Straße bis Einfahrt „Altebach“ 
gebaut werden solle. Herr Breuer erklärt hierzu, dass die entsprechende Druckentwässerungslei-
tung noch in diesem Jahr verlegt werden solle. 
 
Herr Dr. Peeters fragt nach dem Sachstand bezüglich der Errichtung eines BHKW auf der 
Kläranlage. Herr Breuer erklärt, dass die Betriebsleitung kurzfristig eine entsprechende Machbar-
keitsstudie bei einem Ingenieurbüro in Auftrag geben werde. Die Ergebnisse der Studie sollen in 
der nächsten Sitzung des Betriebsausschusses am 05.04.2006 vorgestellt werden. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Langer erklärt Herr Neulen, dass sich der einzige verbliebene Interes-
sent zur Errichtung einer privat finanzierten Fotovoltaikanlage auf den Dachflächen der Kläran-
lage bisher nicht wieder gemeldet habe. 


